

『クリスマス』（1月14日配信）

今日はクリスマスですね。昨晚、サンタクロースがプレゼントを家に持って来てくれました。

子ども3人と一緒に寝ていると、いつもはないのですがトイレとトイレのどが渴いたと真ん中と下の子が起きました。夜中に起きたので旦那に説明し対応してもらいました。下の子は電気が薄暗かったこともあり、水を飲んで布団に戻り寝ていきました。真ん中の子は、プレゼントに気づき笑顔になってトイレを済ませ、開けることもせず寝ていきました。

上の子も起き、同じ反応でプレゼントを見つけて嬉しそうにトイレに行き、戻ってきて寝ていきました。以外にもその時に開けると言わないのだと思いました。眠すぎるのか、朝のお楽しみなのかと思っていると下の子がまた起きました。そしてサンタさん来ないねと話しかけてきました。あっちを見てごらんと誘導すると、プレゼントを見つけ満足そうに寝ていきました。何が言いたかったのかわかりません。

朝一番に上の子が起きて開けていいか聞いてきたので、下二人がまだ寝てるからもう少し待ってと伝えました。30分経っても下の子たちは起きず、上の子が下の二人を起こしました。いつもは、寝起きが良くないのに、プレゼントと聞いて二人もスッと目覚めました。

三人が嬉しそうにプレゼントを開けている様子を見て、いい朝だなあとしみじみ思いました。